



ville que hará 90 trenes diarios en servicio corriente y 200 en los días festivos; toda la Exposición tiene un pase cubierto para evitar á los peatones las inclemencias del sol y de la lluvia; comienzan á llegar al pabellón de la prensa todos los periódicos del mundo; adelanta el panorama titulado «Viaje á las entrañas de la tierra»; se anuncian un diluvio de «Guías de la Exposición», entre otras, una que hará en castellano el Sr. Valero de Tornos, que hizo de Barcelona; han llegado muchos cuadros españoles; se espera al Shah de Persia; todos los príncipes y princesas italianas y húngaras, que tanto abundan en Europa, comienzan á llegar: la sección egipcia, que recorren en burro sus delegados y empleados, presentará un espectáculo curioso: Se representará un bazar donde se vendan las mujeres, y eso que según me decía anoche una señora aragonesa amiga mía, el espectáculo no es nuevo en París, teniendo el boulevard...

Hasta mi próxima, en que terminadas ya las generalidades, principiaré hasta donde me sea posible con los detalles.

Su seguro servidor,

García-Fernández

## Asuntos de Aragón

A pesar de haber entrado ya en el mes de Mayo, la temperatura, no da muestras de asegurarse, continuando tan variable como antes.

De persistir tiempo tan poco constante, los sembrados alcanzarán poca lezania y desarrollo, necesitados como están en la actualidad de un sol espléndido y una temperatura cálida.

La tormenta que descargó el lunes último sobre los términos de Huesca, ha causado graves daños en los campos.

Durante aquella tormenta cayó un rayo en la iglesia de Borau, inutilizando el altar mayor para la celebración del culto.

Los mercados aragoneses continúan ofreciendo alguna animación, aunque no tan activa como fuera de desear.

En el negocio de vinos es en el que se realizan más transacciones.

## La prensa local de anoche

Es ley fisiológica que á la agitación sucede la calma, y á la vigilia el sueño, y es ley del periodismo que á los sucesos conmovedores sucede la absoluta carencia de noticias.

Anteayer celebró sesión el Consejo de Administración del ferrocarril de Canfranc. Los consejeros cambiaron sus impresiones.

La formación del presupuesto de apertura de la calle de la Yedra está ya á punto de terminar.

Al decir de un colega local, anoche quedó restablecido en el paseo de Torrero el alumbrado eléctrico.

O hemos visto mal, ó la luz eléctrica hace mucho tiempo que brilla en el mencionado paseo: al menos así creemos haberlo visto en los días festivos.

En cambio ha dejado de utilizarse el nuevo fluido en el pasaje del Comercio.

La causa es el haberse negado un propietario á que se coloquen en su tejado las palomillas.

Están ya terminadas las obras de prolongación del Canal Imperial.

Los guardias municipales y los guardias nocturnos de esta ciudad van a fusionarse.

Lo mismo que Martos y Alonso Martínez.

Siguen los arbitrios municipales y la cuestión de alcoholes dando lugar á conferencias entre el alcalde y el delegado de Hacienda.

La conferencia que el doctor Canales dió anteayer en la academia jurídico práctico aragonesa, fué muy aplaudida. Y punto final.

## Toros ilustrados

Como estaba anunciado ayer tuvo lugar la becerrada, por la clase escolar organizada. Estaba el cielo un tanto encapotado y con tendencias á soltar las aguas; nosotros que lo vimos á la plaza nos fuimos provistos de capuchas y paraguas. Estaba el circo hermoso con muchos gallardetes y banderas, el pabellón glorioso adornaba las lindas delanteras, y esparcidas sin orden ni concierto,

quitando penas y matando enojos, había unas mujeres, cuyos ojos capaces son de levantar á un muerto. Los chicos se portaron y como de nombrarlos de uno en uno, la tarea se hiciera interminable no citaré á ninguno. Aplausos cosecharon y de tabacos número apreciable. En fin, que la corrida resultó muy bonita y muy lucida. Con la gracia y salero que todos le conceden al torero que lo mismo se escribe unas quintillas que mata un toro, ó clava banderillas. Trabajó Mazzantini con guapeza y pegadito siempre á las pitones llevándose las grandes ovaciones.

Hago párrafo especial al nombrar la presidencia, ¡olé por la distinción la elegancia y la belleza! lo mismo de las casadas que de las que son solteras. Teniendo los lidiadores tan hermosas presidentas, serían buenos toreros hasta los santos de piedra. (1)

La fiesta resultó hermosa, divertida; cuanto de bueno Zaragoza encierra ayer estuvo en la función taurina. Olé la estudiaquina. Vivan los estudiantes de mi tierra.

Alfileres.

## Visita de la Reina á Vista Alegre

Los establecimientos benéficos instalados en la magnífica posesión que fué del Marqués de Salamanca han merecido la honra de ser visitados por S. M. la Reina, y toda la prensa de Madrid se ocupa de ello con extensión.

Acompañaban á la augusta señora las Infantas D.<sup>a</sup> Isabel y D.<sup>a</sup> Eulalia, las Condesas de Sastago y Superunda y la Condesa viuda de Casa-Pizarro y el Duque de Medina Sidonia.

Las Reales personas y su séquito fueron en dos landós tirados por cuatro mulas, con una sección de la Escolta Real; como jefe de caravana iba el comandante señor Conde de Villalba y como caballero el Sr. Pineda.

S. M. y AA. fueron recibidas á la puerta del Asilo de la Unión por las señoras de la Junta de patronos del mismo, Duquesa viuda de Vistahermosa (vicepresidenta); condesa de Pinohermoso, y señora de Aguirre de Tejada, secretaria; por el ministro de la Gobernación; el Director general de Beneficencia y Sanidad, Sr. Baró. También estaban las damas de las otras Juntas de patronos de la Beneficencia general, señoras duquesa de Ahumada; marquesas de Mondéjar, Alhama, Valdeusa, Aguilar de Campó y Fuente el Salce, y las señoras de Canoas (D. Emilio), Pacheco, Bayo y viuda de Corradi; la señora de Ruiz Capdepont; el secretario general de aquellas Juntas, D. Manuel Cañete; el gobernador civil, Sr. Aguilera; el alcalde, cura párroco, juez municipal y concejales de Carabanchel Bajo y varios periodistas.

Al llegar la Real familia fué vitoreada por las niñas asiladas, en tanto que la pequeña orquesta del Colegio de Ciegos ejecutaba la Marcha Real.

La Duquesa de Vistahermosa, la Condesa de Pinohermoso y la Sra. de Aguirre de Tejada entregaron á S. M. y AA. preciosos bouquets.

Dió principio la regia visita por el Colegio de la Unión, que, fundado en 1835 por la Reina Gobernadora, ofrecía tan malas condiciones que en el año último se trasladó á Vista Alegre, á un hermoso edificio construido de planta sobre lo que fué el palacio viejo, importando su construcción 160.000 pesetas.

El edificio responde por completo al fin á que está destinado: á ambos lados del cuerpo central de la fachada hay amplias galerías con cristales, que sirven para recreo de las alumnas.

En el piso bajo están los comedores, la cocina, el salón de juegos, el cuarto de baño con una piscina circular del marmol, la estufa, el lavadero y el salón de visitas donde llaman la atención dos artísticos espejos de gran tamaño, en cuyos marcos hay pintadas, sobre cristal, las historias de José y del Hijo Pródigo, con trajes de la época de Felipe IV. en que fueron ejecutadas.

Hállanse en el piso principal las clases; todas con el menaje mas perfecto que se construye, y dos salones dormitorios; las camas, de hierro, tienen pintada en la cabecera una figura religiosa: cada una tiene colchón de muelles, dos colchones, dos mantas, sábanas y dos almohadas.

En el último piso hay otros dormitorios; el lavabo, en el cual cada una tiene su palangana empotrada en mesas de marmol y su toalla numerada; inmediato á este salón hay otro, llamado de aseo; por todas sus paredes corre un ancho espejo y debajo de la mesa de marmol hay cajones pequeños, donde cada niña guarda sus peines, cepillos, etc.

La capilla ocupa el centro de este piso: en un elegante altar gótico se ven las imágenes de la Santísima Virgen, de San José y de San Vicente de Paul.

No faltaba ningún detalle para el buen orden del establecimiento, y las acogidas, en número de 94, revelan en sus semblantes alegres y sonrosados el cariñoso cuidado de las Hermanas de la Caridad, á cuya cargo está el colegio.

Prueba de ello es que hasta la fecha no se ha extrenado afortunadamente la enfermería. S. M. con su comitiva, recorrió todo el establecimiento, deteniéndose en el salón de costura, donde había una exposición de labores ejecutadas por las alumnas; sobresalian

(1) Porque el romance no dá de sí no decimos que la presidencia estuvo á cargo de las señoras de Cantin y de Millán; y señoritas de Oña y Aguirre Jarasúa. Pero conste. Vale.

entre aquellas tres pañuelos muy bien bordados, que se dignaron aceptar la Reina y las Infantas, una casulla de damasco blanco bordada de oro y encajes imitando los de Almagro, que allí aprenden á ejecutar las niñas con mucho primor.

Al llegar á la capilla cantóse una Salve y rezáronse otras plegarias.

Del Asilo de la Unión dirigiéronse S. M. y AA. al Colegio de Ciegos, instalado en el edificio conocido por palacio de Bellas-Vistas, inmediato á la carretera; hasta hace unos meses estaba en esta corte en la calle de Santa Catalina de los Donados, y fué fundación de un secretario de los Reyes de Castilla D. Enrique IV y D. Juan II.

Los acogidos son 18, aunque hay local para otros seis; las salas de estudio son amplias y ventiladas, condiciones que reúnen también los dormitorios; el material de enseñanza es muy completo.

Completan los edificios de esta colonia benéfica la casa de los empleados, que únicamente son: el administrador, el señor Navarro, muy celoso é inteligente; un interventor, un cape lán y un médico.

El Asilo para los Inválidos del trabajo no está terminado, si bien las obras están muy adelantadas.

Cada Asilo tiene á su alrededor espaciosos jardines con la debida separación, y aun queda espacio en aquel gran terreno para nuevos establecimientos.

S. M. y AA. quedaron muy satisfechas, y así lo expresaron á las damas de la Junta y á los Sres. Baró y Cañete.

S. A. la Infanta D.<sup>a</sup> Isabel comperaría sin duda el estado del Colegio de la Unión en Vista Alegre, con el que halló en Aranjuez, al visitarle con las señoras de la Junta en 1875; el edificio estaba hundiéndose: para ochenta alumnas había solo seis palanganas, y las acogidas no tenían más vestido, en pleno verano, que unos impermeables de invierno.

La junta referida, que preside S. A., ha realizado una obra laudable, y por ello obtendrá las bendiciones de las tiernas niñas que allí son educadas.

(De La Epoca.)

## Crónica del día

Por noticias particulares que hemos recibido de Madrid, sabemos que el lunes 6 del actual comenzará en el Congreso el debate económico iniciado por la minoría conservadora.

A juzgar por las impresiones que reflejan los diputados, se espera obtenga una muy nutrida votación la proposición que presentan los conservadores para proteger los intereses de la agricultura.

\* Hoy se conmemora una fecha gloriosa para los españoles.

El grito de patria dado en las calles de Madrid, sirvió para que manolos y chisperos, covachuelistas, manolas, escritores, artesanos y toda aquella sociedad que parecía adormecida se levantara como un solo hombre para reivindicar la dignidad nacional.

Secundaron las provincias, y dió principio aquella lucha titánica, aquella epopeya gloriosa sellada con sangre de españoles, de la que brotó floreciente y lozano el inmortal laurel.

El Dos de Mayo es una fiesta nacional; más aún, es una fecha que hoy nos sirve de orgulloso recuerdo.

\* Al terminar ayer tarde la becerrada organizada por los estudiantes, el segundo espada Felipe Adellac tuvo la desgracia de herirse en una mano con una banderilla.

La lesión es leve.

\* A las ocho de la noche de ayer fué capturado un sujeto, licenciado de presidio, que sustrajo una zafra de la posada de San Blas.

Al ser detenido huyó.

\* La Real Maestranza de Zaragoza ha dirigido á Madrid el telegrama siguiente que demuestra los acendrados sentimientos católicos de tan aristocrática asociación.

«Eminentísimo Cardenal Benavides. Palacio Episcopal, Madrid.

La Real Maestranza de Zaragoza se adhiera á los propósitos del Congreso católico de su digna presidencia, y hace fervientes votos por la exaltación de la fé católica, por la independencia del Pontificado, y por la lección de los Católicos españoles, y en completa sumisión á la voz de sus preladados. El Teniente Hermano Mayor, Lamberto de Juan y Algorta.»

\* Hoy á las ocho y media de la noche continuará en el Ateneo la discusión de la memoria del Sr. Ciriquian usando de la palabra los Sres. Gimeno Rodrigo (D. Felix) y Sanchez Gastón.

\* El viernes á las ocho y media de la noche, en el Centro Mercantil, daré el letrado D. Marceliano Isabal la conferencia anunciada para la semana anterior: versará sobre el mismo tema «La Exposición francesa de economía social, y el Congreso español de reformas sociales.»

Los señores invitados para la conferen-

cia anterior podrán hacer uso de la tarjeta que al efecto les fué remitida.

\* Nuestro corresponsal en Torres de Berreilén nos dá cuenta de las fiestas que dedicadas á la Virgen del Castellar, tendrán lugar en dicha villa durante los días 7, 8 y 9 del próximo mes de Mayo.

Las festividades religiosas serán solemnes y numerosas.

En la misa que se cantará en el santuario de Nuestra Señora, predicará el Sr. D. Norberto Royo, beneficiado de la parroquia de Santa Maria Magdalena.

Además y en distintos días danze, toros y fuegos artificiales.

\* Un sujeto que amenazó de muerte á su amante fué detenido ayer noche.

También lo fué otro que en la calle de Agustina intentó herir á una mujer con un estoque.

\* Hoy se reunirá la sección segunda del Ayuntamiento á fin de tratar de hacer la propuesta para la plaza de administrador de la sección de Higiene.

\* Ayer mañana se presentó en una administración de loterías un muchacho que compró un décimo y satisfizo su importe con un billete de 50 pesetas.

Estando en la operación de la compra se presentó la madre del muchacho que había descerrajado de su casa un mueble llevándose las 50 pesetas.

\* A 3240 pesetas con 99 céntimos ascendió la cantidad recaudada ayer en los Fielatos de consumos de esta ciudad.

\* Ayer se verificó una romería en la ermita de Santa Bárbara.

La concurrencia fué numerosa y la fiesta espléndida.

\* La comisión organizadora de la becerrada dispuesta por la sociedad de velocipedistas, replica por nuestro conducto á los señores socios de la misma, que presenten á la puerta de entrada la tarjeta correspondiente, para evitar confusiones.

\* El próximo domingo se celebrará la segunda novillada de la actual temporada en esta plaza de Toros.

El simpático novillero José Rodriguez (a) Pepéte, ha sido contratado por la empresa para matar tres bravos toros defectuosos de la acreditada ganadería del señor Riparilan.

Teniendo en cuenta lo muy satisfecho que el público salió de la plaza el domingo último por lo excelente que resultó aquella nevillada de toros de Carriquiri y el programa que se anuncia para la próxima no es aventurado asegurar una agradabilísima fiesta.

\* Hoy inaugurará la sociedad de velocipedistas la bonita plaza de los Campos Eliseos, con una brillante becerrada á beneficio de los pobres. La función promete estar como todas las que dicha sociedad organiza, pues además de las simpatías con que cuenta sabe revestir sus fiestas de ese lujo especial que les da vida.

Digna del mayor elogio es la conducta de los distinguidos jóvenes que al ofrecer con frecuencia á la sociedad zaragozana ocasiones de expansión y recreo, contribuyen con sus productos al alivio de la desgracia.

\* Por falta de espacio no hemos podido ocuparnos antes de la inauguración del *Círculo Recreativo* que se celebró el domingo último en el Teatro de Goya bajo la presidencia de nuestro querido amigo el teniente de alcalde don Leopoldo Anglés.

Dicho acto que resultó muy brillante, comenzó por una bonita sinfonía después leyó una bien escrita memoria el señor Secretario de la nueva sociedad.

A continuación el joven presidente señor Cañizares pronunció un discurso alegórico de la inauguración y terminó haciendo fervientes votos por la prosperidad del *Círculo* recientemente instalado.

Y por último nuestro ilustrado amigo don Leopoldo Anglés, dedicó elocuentes frases á la nueva sociedad cuya prosperidad deseaba y declaró inaugurado el nuevo centro de recreo. Poco después se celebró una agradable veida dramática.

La Junta Directiva de aquella sociedad se propone celebrar en este mes cuatro veladas más.

A las 8 y media de la noche tendrá lugar el domingo próximo la segunda velada.

Después se celebrarán una sesión de baile, y otras dos veladas musicales.

En el mismo local se celebrará el próximo domingo un *meeting* público en que será desarrollado el tema «Necesidad de fomentar la instrucción para el progreso Nacional.»

En esta...

\* I... la señora y madre... tros que... Ostalé y... Recibi... sentido

\* Se encuen... tes al m... D. M... mundo

Torrijo... Mayo (S... castillo;... na de S... vo, San... Soria; M... Unx.

\* N... Maria... Juan y S... Formen... 74; Pabl... gón 40;... Santos M... gay, 16... nandez;... da, 74 a... rez San...

E... gus... difi... Ch... de... ag... les... rep... En...

Todas... está... Scot... acep... (Eoi... Perm... Emulst... Cons... de hig... cal y s... acepta... terior... rament... se trat... lo dem... una co... los pro... man.

Méd... cia y l... La... misión... los pu... con u... parars... de Ari... farma...

El... natur... zad v... de H... deten...

En... tos q... esta... ción... en p... Trial... plen... L... inal... tag... hoy... A... hay... por... de... de t... bien... con... gu... di... or... ora... ni... 15... ver... ber... go... pu... vo... ma... dí... lle...

En este meeting tomarán parte personas de reconocida competencia.

\*. En la mañana de hoy ha fallecido la señora doña Jacinta Ostalé, hermana y madre política respectivamente de nuestros queridos amigos don Juan Antonio Ostalé y don Eduardo Viscasillas.

Reciba su apreciable familia nuestro sentido pésame.

\*. Cartas que por falta de franqueo se encuentran detenidas, correspondientes al mes de Abril último.

D. Manuel Sicilia, Villalengua; Raimundo Fuster, Alagon; Mariano Alvaro, Torrijo de la Cañada, Tomás Martín, El Mayo (Segovia); D.ª María Laperena, Uncastillo; Ramona Baquero, Moyuela; Juana de San Frutos, Segovia; Luis Calisalvo, San Sebastian; Francisca Encabo, Soria; Manuel Martínez, San Martín de Unx.

Necrología de ayer:  
María de las Mercedes Beltrán, 3 años, San Juan y San Pedro 7; Mateo Martínez, 71 años, Forment 18; Josefa Sanz, 71 años, San Blas, 74; Pabla Bernal, 62 años, Agustina de Aragón 40; Pilar Polo, 15 meses, San Miguel 22; Santos Morán, 6 años, Sepulcro 11; José Eregay, 16 meses, San Andrés 8; Evaristo Fernández, 6 meses, Laurel 5; Pilar María Estrada, 74 años, Manifestación 76; Manuel Ramírez Sánchez, 56 años, paseo del Ebro.

**El único Purgante que toman con gusto las personas más delicadas y difíciles es el THE CHAMBARD** (té Chambarde), que compuesto únicamente de hojas y de flores y de un sabor muy agradable, purga suavemente, sin molestias ni cansancio, y no obliga a guardar reposo ni a cambiar de costumbres.  
En todas las Farmacias: 1 fr. 25 la caja.

**Todas las emenias médicas del mundo están conformes en que la «Emulsión Scott» es la fórmula más racional y aceptable.**

(Evitense las imitaciones ó sustituciones)  
Valencia 17 junio 1887.  
Permitome sintetizar mi opinión sobre la Emulsión Scott en la forma siguiente:

Considero la Emulsión Scott de aceite puro de hígado de bacalao, con los hipofosfitos de cal y sosa, como la fórmula más racional y aceptable para la fácil administración al interior del aceite de bacalao, ventaja verdaderamente positiva y siempre preferible cuando se trata sobre todo de pequeños enfermos. Por lo demás se observa que existe para aquella una completa tolerancia y que sus efectos son los propios de los medicamentos que la forman.

Dr. LORENZO COLOMER  
Médico del Hospital y Asilos de Beneficencia y Misericordia.

**La Limonada purgante en polvo de Armisen,** es el más suave, agradable y útil de los purgantes y aun el más económico, pues con una caja que vale seis reales pueden prepararse seis purgas. Se vende en la Farmacia de Armisen, Plaza del pueblo 5, y principales farmacias.

**El microbio de la tisis solo ataca á las naturalezas débiles,** esto está probado. Reforzar vuestro organismo con el uso del Jarabe de Hipofosfitos de Climent y el bacilo de Kock detendrá su mortífera marcha.

## Exprés

Madrid 1.º Mayo 1889.

En el articulado de la ley de presupuestos que el ministro de Hacienda va á leer esta tarde en las Cortes, se pide autorización para convertir la Deuda amortizable en perpétua exterior.

La reforma de la contribución industrial está contenida en un proyecto complementario.

Los tipos de tributación permanecen inalterables, pero se imponen ciertas cuotas á algunos industriales excluidos hasta hoy de toda contribución.

A los que, por virtud de ocultaciones, hayan de pagar derechos reales, ó el importe completo de sus respectivas cuotas de tributación, se les concederá un plazo de tres meses para declarar sus descuentos y reintegrarlos al Tesoro, de lo contrario les parará el perjuicio consiguiente.

Ayer fué denunciada la hoja extraordinaria de El País, por algunos párrafos de la reseña de la sesión del juicio oral correspondiente á la tarde de ayer.

La polémica en extremo viva que venían sosteniendo los periódicos El Liberal y El Día, era de temer parase en algo desagradable.

En efecto; al suelto que anteanoche publicó El Día hablando del nido de víboras y de capataces á quienes han tomado ya el pelo en Archidona y en Cadiz pareció que ha contestado El Liberal llevando á los tribunales al otro colega. El hecho viene siendo desde ayer muy

comentado entre los periodistas y en los círculos políticos.

Nuestro corresponsal se ocupa con extensión del discurso pronunciado por el señor Silvela en el Círculo de la Unión Mercantil, que publican íntegro los periódicos llegados anoche. La falta de espacio nos impide á nosotros reproducirlo, pero nos ocuparemos de él, y hoy haremos constar que todos los periódicos sin excepción le dedican unánimes aplausos.

## Alcance Telegráfico

Madrid 30, 11:50 noche—(N.º 450)

Mañana celebrará sesión el Congreso. En ella se leerán los presupuestos del ejercicio próximo.

También se aprobará el dictamen mixto aplazando las elecciones hasta Diciembre.—M.

Madrid 30, 11:50 noche—(N.º 459)

Hasta el momento de abrir el periodo de preguntas del lunes, no apoyará el r. Villaverde su proposición sobre asuntos económicos.

El viernes propondrá el Sr. Martos la celebración de sesiones dobles.  
Antes consultará con los jefes de las minorías.—M.

Madrid 30, 11:50 noche—(N.º 460)

El Consejo del Banco de España ha celebrado su segunda sesión para estudiar la proposición del ministro de Hacienda, acerca de la conversión del amortizable en perpétuo bajo el tipo de 95 por 100 á 80 por 100.—M.

Madrid 30, 11:50 noche—(N.º 461)

El Banco de España pide se le permita ampliar la emisión de billetes.—M.

Madrid 30 11:50 noche—(N.º 462)

Dice el Banco que estudiará las bases que el ministro proponga, aceptando lo que crea conveniente para los intereses del Banco y del gobierno, y modificando sus estatutos en caso preciso.—M.

Madrid 30, 11:50 noche—(N.º 463)

Ha fallecido el excalde de Madrid señor marqués de Urquijo.  
Los prelados del Congreso católico visitaron á la infanta Isabel.—M.

Madrid 30, 11:50 noche—(N.º 464)

Se ha firmado un decreto autorizando al ministro de Hacienda para leer un proyecto reformando la contribución territorial.—M.

Madrid 30, 11:50 noche—(N.º 465)

Mañana celebrará sesión la Academia de Jurisprudencia para entregar el título de socio de mérito al señor Alonso Martínez.  
La presidirá el señor Canalejas; será padrino el señor Figuerola, y hará el discurso resumen el señor Silvela.—M.

Madrid 1.º 12:15 madrugada—(N.º 1)

Hoy ha dado una conferencia en el Círculo Mercantil el señor Silvela acerca de la «Reforma de la administración municipal y provincial.»

Estuvo muy elocuente.—M.

Madrid 1.º, 12:15 madrugada—(N.º 2)

El señor Silvela propuso sustituir la centralización por una intervención gubernativa.—M.

Madrid 1.º 12:15 madrugada—(N.º 3)

Propuso el señor Silvela dar personalidad jurídica á los Ayuntamientos para garantía de los intereses públicos y particulares.—M.

Madrid 1.º 12:15 madrugada—(N.º 4)

Rechazó el señor Silvela la idea de la supresión de las Diputaciones, sosteniendo la necesidad de reformar las administraciones provincial y municipal, con el concurso de todos los partidos.

El señor Silvela fué muy aplaudido.—M.

Madrid 1.º, 12:15 madrugada—(N.º 5)

Los infantes doña Eulalia y D. Antonio obsequiaron con un banquete á los prelados del Congreso católico.

La comisión de alcoholes retirará el dictamen para modificar la clausura relativa á la devolución del alcohol á la salida de los depósitos comerciales y particulares.—M.

Madrid 1.º 2:15 madrugada—(N.º 313)

En Consejo se ha aprobado el presupuesto general del Estado, presentándose nivelado.

Se aprobó el proyecto de hipotecas marítimas, y se ha modificado la cuota de la contribución industrial.  
Las empresas periodísticas, podrán utilizar los hilos telegráficos mediante contrato de arriendo, empleando un corto número de tiempo en el servicio.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 345)

Hoy ha continuado la vista del juicio oral de la calle de Fuencarral.

Han prestado declaración varios empleados de la cárcel de mujeres.

De esas declaraciones han resultado grandes cargos contra M. I. Anstray.

La declaración formulada por el director de «El Liberal» señor Arana, ha sido importantísima.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 346)

En las declaraciones que sobre el crimen de la calle de Fuencarral ha hecho hoy el señor Araus, ha formulado nuevos testimonios para la comprobación de que Varela salía de la cárcel.

Ha dicho también que todos los redactores de «El Liberal» trabajan activamente para procurar reflejar el estado de la opinión en todo lo que se relaciona con este crimen.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 349)

El señor Araus ha hecho constar en sus declaraciones que recibió una carta en la que se le decía que habían visto á Varela, con barba y paseando del brazo con su madre por el paseo de Santa Engracia.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 347)

Para tratar de demostrar el señor Araus que Varela salía de la cárcel, ha citado nombres de personas respetables que lo vieron en el Teatro de Maravillas y otros puntos.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 348)

El Sr. Araus ha terminado su declaración, afirmando que diariamente recibía muchas cartas y anónimos; pero que no publicaba ninguna de las denuncias que se le hacían sin comprobar antes su procedencia.

Al terminar sus declaraciones el Sr. Araus, ha levantado el presidente la sesión.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 325)

El ministro de Hacienda Sr. González (don Venancio) ha leído los presupuestos en el Congreso.

Los capítulos de gastos forman un total de 799.943.436.

Los ingresos ascienden á 800.035.687.

Resulta un «superávit» de 92.251 pesetas.—M.

Madrid 1.º 8 noche—(N.º 326)

En la memoria relativa á los presupuestos resulta que los gastos ordinarios se cubren con los recursos permanentes y los extraordinarios con los ingresos eventuales.

La reducción de gastos introducida en los presupuestos del Estado asciende á 35.500.000 pesetas.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 927)

Propónese el ministro de Hacienda la conversión voluntaria de la deuda amortizable en perpetua, abonando la diferencia en el mayor capital calculado sobre las cotizaciones respectivas.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 328)

Cuenta el ministro de Hacienda cubrir el primer plazo con la venta de las salinas de Torreveja, y las minas de Asturias y los montes exceptuados, para realizar aquella conversión.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 329)

El Banco de España acepta en su principio la proyectada conversión.

El ministro de Hacienda considera innecesario realizar ningún empréstito sobre los valores públicos, para desarrollar su plan económico.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 330)

Hoy ha continuado el Congreso católico sus sesiones, con asistencia de numeroso concurso.

Ha disertado el señor Ferrerira sobre el tema «Grandezas del Pontificado y los bienes que trajo al mundo.»—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 331)

El señor Torres Aguilera ha pronunciado otro discurso sobre el tema «No prescriben los derechos del Pontificado»

También ha hablado el señor Busto sobre el «Alma Humana.»—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 332)

Senado.—En la sesión celebrada hoy por el Senado el señor Tuñón ha apoyado una proposición pidiendo se reforme el artículo de la Ley constitutiva del Ejército, que se relaciona con los gefes de Marina.—M.

Madrid 1, 8 noche—(N.º 339)

Pretende el Sr. Tuñón que aquel artículo se reforme igualando dichos gefes con los de análogas clases de la escala inferior del ejército.

Ha sido definitivamente aprobado el proyecto de aplazar hasta Diciembre próximo las elecciones municipales.—M.

Madrid 1, 8 noche—(N.º 334)

Después de verificado el sorteo de secciones, se ha levantado la sesión del Senado por no haber número suficiente de senadores.

En la sesión que ha celebrado el Congreso, el diputado Sr. Vincenti ha retirado el dictamen de la comisión sobre los alcoholes para reformarlo.—M.

Madrid 1, 8 noche—(N.º 335)

El diputado Sr. Fabra ha preguntado en el Congreso si la conversión de la Deuda amortizable se hará de la interior ó de la exterior.

Le ha contestado el ministro de Hacienda, diciendo, que se hará según la voluntad de los tenedores.—M.

Madrid 1, 8 noche—(N.º 336)

Después de haberse procedido al sorteo de las secciones, el ministro de Hacienda ha leído el proyecto de reformar la contribución industrial sobre las utilidades obtenidas en industrias importantes.—M.

Madrid 1, 8 noche—(N.º 337)

Considéranse provisionales las actuales tarifas, hasta tanto que se conozcan los beneficios de fin de año, para crear entonces el tanto por ciento módico á las referidas utilidades.—M.

Madrid 1.º, 8:15 noche—(N.º 343)

La minoría conservadora ha celebrado una reunión bajo la presidencia de su ilustre jefe señor Cánovas del Castillo.

Han asistido 61 diputados entre los que se hallaban todos los prohombres del partido, habiendo acordado oponerse al proyecto de celebración de sesiones dobles.—M.

Madrid 1, 8:15 noche—(N.º 342)

La misma minoría se opondrá también al aumento de horas de sesión para discutir el sufragio universal, y convendrán en el retraimiento si la mayoría acuerda definitivamente las sesiones dobles con ese objeto.—M.

Madrid 1.º, 8 noche—(N.º 341)

Han tomado así mismo los acuerdos siguientes.

Prestar su concurso al proyecto del Gobier-

no, siempre y cuando sea para discutir las cuestiones económicas.

Los señores Pidal, Lorenzo Domínguez y Silvela han sido designados para combatir en su totalidad el sufragio.—M.

Madrid 1.º, 8:15 noche—(N.º 340)

Para combatirlo parcialmente en su discusión por artículos, los señores Villaverde, Toreno y marqués de Pidal.

Los representantes de las minorías señores Pedregal, Castelar, Dávila y Toreno, han conferenciado con el señor Martos, acerca de las sesiones dobles y discusión del sufragio.—M.

Madrid 1, 8:15 noche—(N.º 339)

En dicha conferencia se ha opuesto el señor conde de Toreno, manteniendo los acuerdos de la minoría conservadora.—M.

Madrid 1, 8:15 noche—(N.º 338)

El señor conde de Toreno ha convenido con Martos en los acuerdos restantes tomados por la minoría conservadora.

Sin embargo, todas las minorías se reunirán nuevamente para oír la opinión de los representantes reformistas, y en su virtud, tomar acuerdo definitivo.—M.

## Cotizaciones

Madrid 1.º, 7 t., (Núm. 2368)

En la Bolsa de esta tarde se han cotizado los valores á los siguientes precios:

Acciones del Banco de España...	415'00
4 por 100 perpétuo interior...	76'80
Fin de mes...	76'90
4 por 100 exterior...	78'95
4 por 100 amortizable...	91'40
Cubas...	105'75
Acciones de la Tabacalera...	111'75

S.

Barcelona 1.º, 7:38 t. (Núm. 2560)

En esta capital se han cotizado hoy los valores públicos á estos precios:

4 por 100 perpétuo interior...	77'57
4 por 100 amortizable...	89'75
Cubas...	105'37
Banco Hispano Colonial...	68'10
Crédito Mercantil...	58'00
Acciones del Norte...	90'30

R

Paris 1.º, 3:28 t. (Núm. 94598)

4 p exterior...	77'15	3 p portugués...	67'87
3 por 100 francés...	86'90	Id. Caminos de	
5 por 100 italiano...	97'40	Hierro de Por-	
Banco otomano 553 00		tugal...	63'12
4 por 100 turco...	16'90	Id. id. de Ali-	
		cante...	305'00
Obligaciones		Billetes H. Cuba...	512'00
egipcias...	473'00	Mobiliario es-	
ma...	55'00	pañol...	180'00
Id. Norte de Es-		Caminos anda-	
paña...	415'00	lucos...	900'00
Id. Rio Tinto...	277'00	Tharsis...	92'00
		4 p húngaro...	88'18

T. Benard

## Equivocadamente

se ha creído durante mucho tiempo que la curación radical de las hernias reductibles no podía obtenerse mas que por operaciones quirúrgicas. Hoy queda ya reconocido por las celebridades médicas y por los resultados obtenidos que la curación de otras enfermedades, siempre peligrosas, se obtiene por el método Favette ayudado de un vendaje bien hecho, destinado á sostener los órganos herniados, y á facilitar la acción del tratamiento.

Para comprobar el verdadero éxito de este procedimiento, se tiene á disposición de los que quieran verlos, gran número de certificados de personas curadas y de médicos acreditados que no dejan la menor duda sobre su eficacia.

El especialista don Eugenio Favette se hallará de paso en Zaragoza el 3 y la mañana del 4 del mes de Mayo Hotel del Universo, en Tudela el 5 Fonda de la Unión, Consultas de 9 á 12 y de 3 á 6. Gabinete especial en Barcelona, Diputación, 24, entresuelo, bajo la dirección de don Tomás Lloret, médico cirujano.

310

24,26,28,30 y 2d

**La anemia, colores pálidos, inapetencia, histerismo, debilidad general, propensión á aborto y gastralgias crónicas se curan rápidamente con las Píldoras Restauradoras Formiguera.**



**Doña Jacinta Ostalé**

Y LOS HUERTOS

Viuda de D. Anselmo Bernal

Ha fallecido el día 1.º de Mayo á las diez de su mañana, después de recibir los Santos Sacramentos.

Su hija Doña Pilar, hijo político don Eduardo Viscasillas, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes y amigos, suplican á todos sus relacionados se sirvan rogando á Dios por su alma y asistir á la conducción del cadáver hoy á la capilla de la tarde, desde la casa mortuoria, Pignatelli, núm. 22, al cementerio público, á cuyo favor quedaran sumamente agradecidos.

Por disposición de la finada no se reparten esquelas.

381 1 d

Tip. de Zacarías Rodríguez, Cose, 61, junto al Teatro Principal.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones Don C. A. Saavedra, Agencia franco-hispano-portuguesa, rue aithout, 55, Paris.

# ANUNCIOS.

Unico corresponsal encargado en Francia de los anuncios y suscripciones Don C. A. Saavedra, Agencia franco-hispano-portuguesa, rue Taibout, 55, Paris.

## Cultos religiosos

### Santo de hoy.

San Atanasio Ob. Dr., san Segundo mr., Ob. de Avila, santos Germano y Celestino mrs. Vísperas, Completas, Maitines y Laudes solemnes en santa Cruz.

### Santo de mañana.

La invención ó hallazgo de la Santísima Cruz. Santos Alejandro Papa, Evencio, Teóculo Pbro. mrs. y Juvencio obispo.

### Fases de la Luna

Sale el sol 4 h. 57.—Pónese 6 h. 57.

### Cultos para hoy

### Cuarenta horas.

En el Seminario de seis á siete y media.

### Corte de María

Se hace la visita á Ntra. Sra. de la Candelaria, en el Pilar.

### Santo Rosario.

En el Pilar y demás parroquias á las siete y tres cuartos.

### Misa de infantes.

En la santa capilla, á las cuatro.

Horas en que se cierra el Santo templo Metropolitano de Ntra. Sra. del Pilar.—A las nueve. Los domingos y días festivos se celebra misa de doce en la iglesia de Ntra. Sra. del Portillo.

## Espectáculos.

**Teatro Principal.**—Compañía cómica.—Función para hoy: La comedia en tres actos, «El guardian de la casa», y la pieza en un acto, «La primera postura.»

A las ocho y media.—Entrada general, 50 céntimos.

**Teatro Circo.**—Compañía de ópera italiana.—Beneficio del primer bajo de la compañía don Luis Visconti y dedicado á la guarnición de Zaragoza, poniéndose en escena la ópera en cinco actos, «Fausto.»

A las ocho y media.—Entrada general, 75 céntimos; militares sin graduación, 50 céntimos.



Todas las misas que se celebren el día 3 de los corrientes, de siete á doce de la mañana, en el altar del Sto. Ecce-Homo de la iglesia de San Felipe y Santiago, se aplicarán por el alma de

### D. Manuel Pamplona Escudero

que falleció el 3 de Noviembre de 1887.

La familia suplica la asistencia.

377 1d



Todas las misas que se celebren mañana viernes, en la Santa Capilla de Ntra. Sra. del Pilar, serán aplicadas en sufragio del alma de

### Doña Petra B. Ildio y Bello

### DE HIGUERA

fallecida el día 3 de Mayo de 1873

Su viudo, hijos y demás familia, suplican á todos sus amigos y relacionados la asistencia, y que se sirvan rogar á Dios, por el alma de la finada.

379 1d

## ¡JUVENTUD! ¡BELLEZA!

### HERMOSURA!

### Agua Nacarada

## ORTELLS

Quita las pecas, manchas y granos del rostro sin perjudicar á la salud. Suaviza y devuelve al cutis su primitiva frescura: 2 y 4 pesetas frasco.—Zaragoza único depósito en la perfumería de Fortis, calle de Alfonso I, núm. 27.

## Inyección de Grimault, C<sup>ia</sup> al Mático



Preparada con las hojas del Mático del Perú, tan populares para la curación de la blenorragia, esta inyección ha adquirido en poco tiempo una reputación universal, siendo la sola inyección que no contiene sino huellas de las sales astringentes que las otras poseen en abundancia. Corta con brevedad los flujos más tenaces y dolorosos.

Depósito en PARIS: GRIMAULT y C<sup>ia</sup>, 8, Rue Vivienne

## VICHY

Administración: PARIS, 8, Rue Vivienne. Grande-Grille.—Afecciones litáticas, enfermedades de las vías digestivas, infartos del hígado y del bazo, obstrucciones viscerales, cálculos biliares, etc. Hôpital.—Afecciones de las vías digestivas, pesadez del estómago, digestiones difíciles, inapetencia, gastritis, dispepsia. Célestins.—Afecciones de los riñones, de la vejiga, mal de piedra, cálculos urinarios, gota, diabetes, albuminuria. Hôpital.—Afecciones de los riñones, de la vejiga, mal de piedra, cálculos urinarios, gota, diabetes, albuminuria. Escribir el nombre del manantial en la etiqueta. Las Aguas de estos manantiales

### A. A. Oliván é hijo

COSO, 32

### PAPELERIA

TIPO-LITOGRAFÍA

Altas novedades en papelería.

TARJETAS DE VISITA

las mejores del mundo

## Servicios de la Compañía Trasatlántica DE BARCELONA.

**LINEA DE LAS ANTILLAS, NEW YORK y VERACRUZ.**—Combinación á puertos americanos del Atlántico y puertos N. y S. del Pacífico. Tres salidas mensuales, el 10 y 30 de Cádiz y el 20 de Santander.

**LINEA DE COLÓN.**—Combinación para el Pacífico, al N. y S. de Panamá y servicio á Méjico con trasbordo en Habana. Un viaje mensual saliendo de Vigo el 25, vía Puerto-Rico, Habana y Santiago de Cuba. De Barcelona sale el 15.

**LINEA DE FILIPINAS.**—Extensión á Ilo-Ilo y Cebú y combinaciones al Golfo Pérsico, Costa Oriental de Africa, India, China, Conchinchina y Japón. Trece viajes anuales saliendo de Barcelona cada 4 viernes á partir del 11 de Enero, y de Manila cada 4 sábados á partir del 5 de Enero.

**LINEA DE BUENOS AIRES.**—Un viaje cada dos meses para Rio-Janeiro, Montevideo y Buenos Aires, los próximos vapores, para dichos puntos, saldrán de Barcelona el 26 de Enero, 22 de Marzo, 18 de Mayo, 13 de Julio, 7 de Septiembre y Noviembre.

**LINEA DE FERNANDO PÓO.**—Con escalas en la costa occidental de Marruecos. Un viaje cada tres meses, saliendo de Cádiz.

**SERVICIOS DE AFRICA.**—Costa Norte.—Servicio quinzenal. Salidas de Cádiz los días 16 y 30 para Tánger, Algeciras, Ceuta y Málaga y retorno de Málaga el 12 y 25 con las mismas escalas.

**Costa Noroeste.**—Servicio mensual de Cádiz á Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán y Mogador.

**Servicio de Tánger.**—Tres salidas á la semana: de Cádiz para Tánger los domingos, miércoles y viernes; y de Tánger para Cádiz los lunes, jueves y sábados.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros á quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesano ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo. La Empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

**AVISO IMPORTANTE.**—La Compañía previene á los Sres. comerciantes, agricultores é industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen. Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes.—En Barcelona: La Compañía Trasatlántica y los Sres. Ripol y Compañía, plaza de Palácio.—Cádiz: la Delegación de la Compañía Trasatlántica.—Madrid: D. Julián Moreno, Alcalá 33 y 35.—Santander: Sres. Angel B. Perez y Compañía.—Coruña: D. E. da Guarda—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira.—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos.—Valencia: Sres. Dart y Compañía.—Málaga: D. Luis Duarte.

Representante en Aragón D. Teodoro Ducay, Zaragoza.

Sub-agente en Huesca D. Mariano Frago.

En Teruel Don Francisco Martin, Agente de negocios.

En la Agencia de Zaragoza se expiden billetes de Cámaras de todas clases para Filipinas, Américas, Cuba y Puerto Rico, y económicos para emigrantes en combinación con el ferrocarril, que resulta casi gratis.

Informes y pasajes gratis al Brasil por una casa extranjera para familias de agricultores y artesanos necesitados.

La documentación necesaria se expresa en los prospectos que se facilitan gratis á cuantos los pidan. Remitiendo sello para la contestación.

Calle de San Lorenzo, núm. 39, noino de la Serena, se venden diez tinajones propios para poner aceite, y en la misma se venden varios objetos, donde se enseñarán y tratarán. 378 3s

Se vende una arca y dosel de monumento precioso, con algunas otras reliquias de mérito. Calle Dómer núm. 23, bajo. 380 3p

**VENTA**  
El dueño de la vaquería de Villarroya, ha establecido un nuevo despacho en el núm. 14 de los porches del Paseo, dejando de expenderse en el núm. 10, como se venía haciendo. 363.1

**EN LA ESTERERIA**  
de Feliciano Gilaberte, Escuelas Pías, 66, se venden persianas de varias clases y medidas, á precios económicos, y se pintan las usadas á 2 céntimos palmo cuadrado. 236 17d

## LA CASA

# MIGUEL UGARTE

Calle de Hauteville, núm. 3

PARÍS.

Se encarga de compras, ventas, depósitos, consignaciones, cobros y pagos á la comisión.

Para detalles y condiciones escribid directamente.

322

## Compañía arrendataria de tabacos

### VILLARROYA Y CASTELLANO

Únicos representantes en la provincia de toda clase de tabacos, INCLUSO LOS HABANOS Y FILIPINOS.

### HABANOS

EXPENDEDURIA ESPECIAL.—INDEPENDENCIA, 10.—PALAFOX, 7.

### 143 VITOLAS DE LAS MARCAS

La Flor de Partagás.

La Corona.

Hija de Cabañas y Carvajál

L. Carvajál.

Henry Clay.

Romeo y Julieta.

La Flor e Cuba.

La Excepción.

H Upmann.

La Española.

La Carolina.

El Aguila de Oro.

La Flor de Murias.

Por Larrañaga.

PRECIOS.—Desde 15 hasta 94 pesetas la cajita de 50 tabacos y sueltos, desde 30 cént. de peseta hasta 1'90 pesetas el cigarro.

Se reciben encargos en el despacho de Villarroya y Castellano, Independencia, 10, entresuelo y en el almacén de Tabacos, Palafox, 7. Hay picaduras de tabaco habano en paquetes de una libra y de media libra á 7 y 12 y 4 pesetas respectivamente, y cajetillas de cigarrillos de igual procedencia y diferentes clases, desde 30 cént. de peseta hasta 60 cada una.

NOTA.—Al que adquiera en almacenes tabacos por valor de más de 500 pesetas, se le hará un descuento de 3 por 100.

### Casa de préstamos

En este establecimiento hay de venta gran surtido en telas y trajes de invierno, mantas, tapabocas, pañuelos, elásticos y unas 700 capas nuevas y usadas de 15 á 75 pesetas, espejos, cómodas, entredoses baratos y de lujo, veladores, lavabos, consolas, sillerías, camas de hierro, colchones, relojes de pared varias clases, despertadores y de sobremesa, de oro y plata para caballero y señora, máquinas de coser, varios pianos, armarios de luna y librería y mesas de escritorio.

En dicho establecimiento se sigue empenando sobre prendas alhajas, muebles y demás efectos que convengan. También se hacen préstamos á las clases pasivas. Horas de despacho de siete de la mañana á 9 de la noche.

### Libertad, 5

Las hierbas del acampo «El Campillo» con su paridera, se arriendan desde el día 1.º del próximo Julio al 30 de Junio de 1890, bajo las condiciones que se hallan de manifiesto en casa de Don Benito Sorrosal, calle de la Democracia, numero 48. 364 1p

Se necesita una buena cocinera que sepa bien su obligación y tenga quien le abone; Alfonso 27, duplicado, principal. 368 2s

El que desea un mozo de ontianza para almazen de tejidos ó telas ó para cualquier otro objeto por el estito, Calle de Goya número 4 y 5, Café del Comercio informarán; ó Coso, 115, Drogería. 309 1s

### Arriendos

San Pablo, 39, se arrienda desde el día un piso segundo y un sotabanco. 281 1p

Estébanes 9 duplicado, se arrienda la tercera habitación, y en la calle de Contamina número 25, próximo á la calle de don Alfonso, 1, a habitación principal; darán razón en el 26, principal. 372 2p

## CURACION CIERTA

DE LAS ENFERMEDADES NERVIOSAS

POR EL

### JARABE HENRY MURE

Buen éxito demostrado por 15 años de experiencias en los Hospitales de Paris

PARA LA CURACION DE

Epilepsia - Histérico	Convulsiones, Vértigos
Histero, Epilepsia	Crisis nerviosas, Jaquecas
Baile de San Victor	Desvanecimientos
Enfermedades del Cerebro y de la Médula Espinal	Congestiones cerebrales
Diabetes Azucarada	Insomnios
	Espermatorea

Se envia gratuitamente una instruccion impresa, muy interesante, á las personas que la pidan

**HENRY MURE, en Pont-Saint-Esprit (Francia)**

VENDENSE EN TODAS LAS PRINCIPALES FARMACIAS Y DROGUERIAS

En la casa núm. 17 de la calle de Goya, se arrienda desde el día 6 de San Juan, una cuarta habitación, y desde San Juan otra cuarta, un principal, un entresuelo y una bohardilla. 362 6sd

Se arrienda una habitación principal con seis dormitorios, comedor con chimenea y en la misma se arrienda una carpintería muy aparroquiada, que también sirve para cochera. Plazuela de San Lorenzo, 5, portería, darán razón 367 2s

SE ARRIENDA desde el día la habitación principal y una espaciosa tienda en la casa núm. 63 de la calle de San Pablo; informarán Mercado, núm. 43. 353 8p

Se arrienda desde hoy en la calle de las Armas número 49, una habitación en el piso tercero izquierdo, con buenas luces, corredor, tres dormitorios y sala. Darán razón Alfonso I, núm. 21, principal derecha. 317 1p

**Almoneda pública**  
en la casa de préstamos de la calle de Goya núm. 13 para el viernes 3 y sábado 4 de Mayo á las dos de la tarde, de los empeños vendidos. Hay ropas de todas clases en blanco y de color, colchones de matrimonio y fraileros, mantones de manila, crespón y merino, juegos de cama bordados, gran surtido en relojes de plata, níquel y hierro para señora y caballero, á precios baratísimos, cubiertos y escribanías de plata, dos centros de pie de plata, sortijas, agujas y guardapelo oro con diamantes, máquinas de coser, media sillería saten, espejos y otros varios objetos. En la misma se siguen haciendo operaciones de préstamos sobre alhajas, prendas y muebles; horas de despacho, de siete de la mañana á nueve de la noche. 355 3d

Se arrienda uno, propio para vender carne, tocino ú otra industria; tiene un cuarto para encerrar fresco y sano y pertenece á la casa núm. 44, en la calle de Broqueleros núm. 32, tratarán. 332 1s